
Remporter l’ARC+ avec un NEEL 47

Témoignage de Steve O’Leary

Au nom de toute l’équipe de NEEL-TRIMA-
RANS, nous tenons à vous féliciter pour votre 
victoire de l’ARC+ 2021 ! Excellent résultat ! 
Toute l’équipe est très fière d’avoir construit 
votre NEEL 47.

Merci d’avoir suivi nos avancées pendant 
l’ARC+. Cela fait du bien de savoir que l’entre-
prise soutient et s’intéresse réellement à ses ba-
teaux une fois qu’ils ont quitté La Rochelle.

Êtes-vous satisfait des performances de Bigbird, votre NEEL 47 que vous avez acquis il y a 
seulement quelques mois ?

Bien sûr, vous savez tous comment le bateau se comporte, mais j’ai été extrêmement impres-
sionné par sa capacité à surfer sur les vagues et à atteindre une vitesse maximale de 22,7 nœuds 
pendant la traversée.
 
Bigbird a été un bateau très apprécié pendant le rallye, car il est si peu commun que beaucoup 
de gens voulaient le voir.  C’était également le cas tout l’été en Méditerranée. Il y avait toujours 
des gens qui tournaient autour du bateau dans les mouillages pour le regarder et prendre des 
photos. 

Quel est le programme de Bigbird maintenant ?

Nous remontons les îles du Vent et nous nous arrêterons en Martinique après Noël. Puis, nous 
continuerons notre voyage à travers les Bahamas jusqu’aux États-Unis en mars.
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